



Regierungserklärung zum Ukraine-Konflikt – Haseloff: Europäische Sicherheitsordnung ist in Frage gestellt

„Wir haben es hier mit einer völlig neuen Lage zu tun, die die bekannte europäische Sicherheitsordnung in Frage stellt und herausfordert. Die Landesregierung Sachsen-Anhalts unterstützt die europäischen und internationalen Anstrengungen, auf das russische Vorgehen in der Ukraine die richtigen Antworten zu finden und angemessene Konsequenzen zu ziehen. Dabei soll die Tür für eine diplomatische Lösung – Kommunikationskanäle müssen immer offen bleiben – nicht zugeschlagen werden“, das erklärte Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff heute in seiner Regierungserklärung zum Krieg in der Ukraine.

Der Ministerpräsident befürwortete die Sanktionen gegen Russland. Zugleich müsse geprüft werden, wie die Energiesicherheit in Deutschland und Sachsen-Anhalt gewährleistet werden könne. Dies gelte insbesondere vor dem Hintergrund des Ausstiegs aus der Braunkohlenutzung.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de